

7.März 2010: Schmiden/Cannstatt II verliert erneut

Im vorletzten Spiel in der Bezirksliga Stuttgart hat die 2.Mannschaft gegen den Landesligaabsteiger Vaihingen/Rohr I verloren.

Da alle Mannschaften des Vereins an diesem Tag spielen mussten und die Spielerdecke des Vereins nicht all zu üppig ist, trat die 2.Mannschaft nur zu siebt an und ließ das erste Brett unbesetzt.

Joachim Löwe und Mannschaftsführer Volker Scheeff verständigten sich nach rund drei Stunden Spielzeit mit Ihren Gegner auf ein Remis.

Leider musste kurz danach Manfred Bauer aufgeben. Er konnte in der Grünfeld-Indischen Verteidigung keine Aktivität entfalten und wurde durch einen schön vorgetragenen Minoritätsangriff seines Gegners besiegt.

In der Zeitnotphase konnte Wolfgang Kaercher zum 2:3 verkürzen. Er war diesmal mit seiner Partie zufrieden und konnte mit dem Sieg seine Negativserie beenden.

Danach hatte Martin Krockenberger sogar zum 3:3 ausgleichen. Martin konnte im Mittelspiel durch eine taktische Finesse die Qualität gewinnen. Sein Gegner erhielt im Gegenzug jedoch etwas Spiel. Geschickt konnte Martin seinen materiellen Vorteil aber verwerten.

In den verbleibenden beiden Partien von Dieter Hamm und Eberhard Fritsch sah es jedoch nicht gut aus. Beide mussten Ihre Partien nach rund 5 Stunden Spielzeit aufgeben.

Endstand 3:5 für den Aufstiegsfavoriten Vaihingen/Rohr I.

Die 2.Mannschaft von Schmiden/Cannstatt liegt nun mit 8 Mannschaftspunkten auf einem gesicherten Mittelfeldplatz und kann in der letzten Runde entspannt gegen die 1. Mannschaft der SpVgg Böblingen antreten.

Volker Scheeff  
Mannschaftsführer